

Los mejores expedientes de las dos últimas promociones de la Escuela Politécnica posan en uno de los jardines. carouna santos

«Llega el momento de que nuestros mejores ingenieros vuelen solos»

La Escuela Politécnica entregó los diplomas a los expedientes más brillantes de las dos últimas promociones

MARIO ÁLVAREZ

GIJÓN. «No nos rendimos. Queremos trabajar en Asturias». Ni el desempleo, ni los bajos salarios reducen las esperanzas de Cristina Rubio y Oliver Fernández. En cierta medida, se puede afirmar que, al igual que el resto de los estudiantes que aver recogieron sus diplomas, cuentan con cierta ventaja al tratarse de los mejores expedientes académicos de la Escuela Politécnica de Gijón. «Ha sido un placer haberles acompañado durante toda su formación pero llega el momento de que nuestros mejores ingenieros vuelen solos», explicó el director

del centro, Juan Carlos Campo. Fueron sus declaraciones en el «acto más austero de nuestra historia», condicionado por las restricciones sanitarias y la reducción de aforo por el coronavirus. «Ojalá que el año que viene podamos llenar el Palacio de Congresos», deseó Campo tras recordar que se galardonaban a dos promociones porque el año pasado, cuando ya estaba todo programado, se tuvo que suspender el acto a raíz del confinamiento por la pandemia.

Los respectivos colegios de ingenieros realizaron las pertinentes entregas de los diplomas a los 18 galardonados, cada uno en su especialidad correspondiente, ya fuese en la categoría de grado o de máster. La importancia de realizar este último fue destacada por el decano de Ingenería Informática, José García Fanjul: «Siempre se lo transmito a mi alumnado. Solo con él se obtiene una formación completa».

Oportunidades

«Creéroslo. El éxito os espera. Sois los protagonistas de los éxitos del futuro». Con esta interpelación, Juan Carlos Campo trató de motivar a sus discípulos en un contexto que «en contra de lo que sucede en otros sectores, presenta grandes oportunidades». Coincidió con el resto de los comparecientes en que la pandemia ha incrementado la demanda digital y que, «cada vez se necesitan prestar nuevos servicios».

Incluso, Raquel Gracia, secretaria de la delegación de Ingeniería de Telecomunicación, visiblemente emocionada en su discurso, comparó los avances producidos con los previstos para toda la década, «si no se hubiera vivido un contexto tan excepcional».

En este sentido, el director de

la EPI, Juan Carlos Campo, no desaprovechó la oportunidad para felicitar a los profesores por su gran capacidad de adaptación de un día para otro. «Estoy muy orgulloso de vosotros. Casi no se os reconoce, pero habéis reaccionado de una forma magistral», comentó antes de dirigirse a los padres a los que les recordó la suerte que tienen de que sus hijos presenten tan brillantes expedientes

«Vuestro también es el mérito porque el entorno resulta determinante», puntualizó para dirigirse por última vez a los alumnos del centro a los que les recordó que la Escuela Politécnica siempre tendrá abiertas sus puertas para que puedan consultar sus incertidumbres, sus proyectos o cualquier cuestión que estimen oportuna. «Hoy os vemos marchar pero esta siempre será vuestra casa».

MEJORES EXPEDIENTES DE DOS CURSOS

- ► Máster en ingeniería energética. Rosa Lara Bueno y Luis Santamaría Bertolín.
- ► Máster en ingeniería de automatización e informática industrial. Mario Roos-Hoefgeest Toribio y Tomás Costamagna.
- ► Grado en ingeniería en tecnologías y servicios de telecomunicación. Andrés Gómez Álvarez y Cristina Álvarez González.
- ► Máster en ingeniería informática. Cristina Almaraz López y Cristian Augusto Alonso.
- ▶ Máster en ingeniería de comunicación. Jaime Suárez García y Andrea Aza Villamor.
- ▶ Grado de ingeniería eléctrica. Oliver Fernández Álvarez y Cristina Rubio Ferreiro.
- ▶ Grado en ingeniería electrónica industrial y automática. Antonio Aguilera González y Miguel Iglesias Alonso.
- ► Grado en ingeniería mecánica. Lucas Venta Viñuela y Jorge Álvarez Morán.
- ▶ Grado en ingeniería química industrial. Ana Rodríguez Alonso y Enrique Amieva García.
- ▶ Grado en ingenería de tecnologías industriales. Javier de la Llana Pablos y Álvaro Sutil González.
- ► Máster en ingeniería industrial. Raúl Cabezas Rodríguez y Álvaro Amado Fierro.
- ► Grado en ingeniería informática en tecnologías de la información. David Suárez Dou y Alejandro Suárez Sánchez.

La Politécnica reconoce a los estudiantes con los mejores expedientes

Luján PALACIOS La Escuela Politécnica de Ingeniería celebró ayer la-entrega de diplomas a los mejores expedientes de graduados y másteres, otorgados por sus correspondientes colegios oficiales y la propia escuela. Además de los egresados

de 2020, también recogieron sus

premios los del curso 2019, pendientes por la pandemia.

Resultaron premiados Oliver Fernández y Cristina Rubio (Ingeniería Eléctrica), Antonio Aguilera y Miguel Iglesias (Automática), Lucas Venta y Jorge Álvarez (Mecánica), Ana Rodríguez y Enrique Amieva (Química), Javier de la Llana y Álvaro Sutil (Tecnologías Industriales), Raúl Cabezas y Álvaro Amado (Máster en Ingeniería Industrial), David Suárez y Alejandro Suárez (Informática en Tecnologías de la Información),



El director de la Escuela, Juan Carlos Campo, segundo por la izquierda, con docentes y premiados. | Á. González

Cristina Almaraz y Cristian Augusto (Máster en Ingeniería Informática), Jaime Suárez y Andrea Aza (Máster en Telecomunicación), Rosa Lara y Luis Santamaría (Máster en Ingeniería Energé-

tica), Mario Roos- Goefgeest y Tomás Costamagna (Máster en Automatización e Informática Industrial) y Andrés Gómez y Cristina Álvarez, quienes recibieron de forma telemática el premio al

mejor expediente en Ingeniería en Tecnologías y Servicios de Telecomunicación. Esta tarde se entregarán los premios José Riera con la presencia del rector y la alcaldesa.